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内容概要

　　《综合大学英语》是一套供高等院校英语专业本科学生使用的精读教材，共分8册。
其中1-4册供基础阶段使用，5-8册供高年级阶段使用。
本系列教程的主要特色：基础阶段（1-4册）系统传授语言基础知识，注重对学生进行全面严格的基本
技能训练；着重增强学生运用语言的能力，培养良好的学习习惯和学习方法；扩大学生的知识面，增
强对文化差异的敏感性。
高年级阶段（5-8册）继续加强基本功的训练，进一步扩大知识面，提高人文知识的修养强化学生的语
言综合技能，巩固和提高语言交际能力。
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书籍目录

Unit OneText A：Words and ChangeText B：Mother Tongue：Interviews with Musaemura B. Zimunya and
Solomon MutswairoUnit TwoText A：Give Her a PatternText B：Cinderellas StepsistersUnit ThreeText A：A
Century of CinemaText B：Television and ReadingUnit FourText A：The Two CulturesText B：Science and
SensidilityUnit FiveText A：Where I Lived,and What I Lived ForText B：NatureUnit SixText A：Where You
Have Been,Where You Are GoingText B：The Orphaned Swimming PoolUnit SevenText A：A Sad Heart at the
SupermarketText B：Does America Still Exit?Unit EightText A：Domestic Violence：A Crime,Not a
QuarrelText B：Moonlight and Poison IvyUnit NineText A：Above All,the Man Had CharacterText B
：Growing UpUnit TenText A：The Light at the End of the PipeText B：Loopholes fo Living-When the means
Justify the EndsUnit ElevenText A：Hot AirText B：On the Threshold：Environmental Change as Causes of
Acute ConflictUnit TwelveText A：The Isolated HeroText B：Changelings：An Essay by Ashliman D.L.
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